

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Telah sampai pada tahapan simpulan atas hasil penelitian. Berdasarkan hasil penelitian yang telah Penulis paparkan pada bab sebelumnya, ada dua pokok pembahasan yang menjadi perihal utama dalam penelitian ini yakni:

1. Manajemen Strategi dalam meningkatkan kemakmuran pada Masjid Al-Akbar menggunakan beberapa strategi, *Pertama* melalui kegiatan pembangunan masjid yang dilakukan oleh seksi pembangunan, *Kedua* melalui kegiatan ibadah, *Ketiga* kegiatan keagamaan dan terakhir kegiatan Pendidikan. Meskipun demikian hal ini masih terlalu umum digunakan untuk masjid besar yang berkembang di daerah perkotaan khususnya. Seharusnya pihak pengurus Masjid Al-Akbar memiliki strategi yang lebih khusus untuk memakmurkan masjid tersebut, tidak ada salahnya strategi yang sebelumnya tapi alangkah baiknya apabila ada strategi yang khusus untuk membantu proses kemakmuran sebuah Masjid, seperti memperhatikan pendanaan untuk melakukan pembangunan misalnya Gedung rapat, serta keperluan lainnya, kemudian melakukan strategi Pendidikan yang lebih menarik Jemaah misalnya mendatangkan ustadz dari luar atau sekarang dikenal dengan ustadz milenial guna menambah daya tarik.

2. Faktor yang menjadi pendukung Masjid Al-Akbar, adanya dukungan pemerintah daerah terhadap proses pembangunan Masjid ini dan juga diperkuat lagi dukungan oleh masyarakat Kabupaten Balangan, adanya donatur tetap yang bersedia menyumbangkan sebagian rezeki guna membantu proses dalam memakmurkan Masjid, serta menjadikan masjid ini sebagai wadah pembelajaran bagi masyarakat dan juga anak-anak pada sore hari.

B. Rekomendasi

1. Untuk para jamaah agar senantiasa berpartisipasi mengikuti kegiatan di masjid yang sudah diadakan oleh pengurus masjid. Partisipasi dari jamaah dapat berupa ide, pemikiran, tenaga dan diharapkan para jamaah lebih berperan aktif dalam meningkatkan kemakmuran masjid.
2. Kepada pemerintah dan warga masyarakat agar tetap memberi dukungan penuh baik dari segi kelancaran pembangunan maupun pendanaan yang diperlukan Masjid Al-Akbar Kabupaten Balangan.
3. Diharapkan kepada peneliti selanjutnya, dapat melakukan penelitian berkelanjutan dengan metode yang lebih baik dengan judul yang mendekati penelitian tersebut, serta menemukan formulasi baru tentang strategi dalam memakmurkan masjid.